Bs 4.00 Año CXV Nº 41.242

Bolivia, jueves 31 de enero de 2019

Dunia Sandoval se aleja por ética democrática

Dimisión de vocal revela irregularidades en TSE



DUNIA SANDOVAL DEJÓ CARGO DE VOCAL DEL TSE

> Presidentes de las cámaras de Senadores, Adriana Salvatierra, y de Diputados, Víctor Borda, afirmaron que la determinación "no genera crisis en el funcionamiento institucional del Órgano Electoral"

> María Eugenia Choque aceptó la decisión de Sandoval y le deseó suerte

IMAGEN MUESTRA EL RÍO MISSISSIPPI Y LA CIUDAD MIENTRAS

LA NIEBLA SE ELEVA, FUE AYER EN CHICAGO, ILLINOIS (ESTA-

Hoy en Femenina

No dejes que tu vida

gire en torno a él

Inf. Pag. 5, 1er Cuerpo

DOS UNIDOS)

La vocal del Tribunal Supremo Electoral (TSE) Dunia Sandoval, ayer, presentó renuncia con una carta remitida al vicepresidente y presidente nato de la Asamblea Legislativa, Álvaro García Linera.

La profesional que se declaró

disidente ante la habilitación de la candidatura de Evo Morales y Álvaro García argumentó su salida del TSE "al cambio de enfoque en la dirección del Órgano Electoral Plurinacional (OEP) y el apego a sus convicciones cristianas, democráticas y profesionales", "me veo impedida de continuar en el ejercicio de mis funciones",

¿Has pensado que

tu vida gira en torno a

un hombre? Si no es

así, te felicito ya que

sabes lo que es verda-deramente importante.

que así sea, no te de-

primas, no eres la úni-

ca que ha vivido esta

situación.

Pero en caso de

dice textualmente el documento de su disidencia.

Asimismo, afirmó que "lamenta mucho que una ley que provino de la deliberación democrática se hava instrumentalizado para acelerar los tiempos electorales".

"Fui disidente respecto a la decisión de la Sala Plena sobre la habilitación de dos candidatos. debido a la colisión entre los resultados del Referéndum Constitucional (de febrero de 2016) y el fallo del Tribunal Constitucional Plurinacional (de noviembre de

"Mi posición fue minoritaria, poco atendida, pero comprometida con la democracia", asegura. "Me encuentro en una situación de desacuerdo en varias determinaciones importantes que van contra mi ética profesional y de-



Ola de frío congela Chicago

Estados Unidos.- Debido a una extrema ola de frío, ayer la Oficina de Emergencias de Chicago exhortó a los residentes a almacenar comida y a guardar sus coches. El Servicio Meteorológico Nacional recomendó no viajar estos días. Las oficinas y los colegios están cerrados y casi no se ve gente por las calles de la tercera ciudad más poblada de EEUU, con 2,7 millones de habitantes.

A los que circulan se les identifica rápido por la estela de vaho que van dejando. No importa cuánto se cubran la cara: su respiración se congela una vez atraviesa las bufandas. Sin embargo, hay unos que ven el escenario como una oportunidad de entretenimiento.

"Estas condiciones suponen un riesgo para la salud pública y hay que tratarlas apropiadamente. Son temperaturas que entrañan una amenaza para la vida", advirtió Rahm Emanuel, alcalde de Chicago. (Agencias)

mocrática. Esta situación de ais-lamiento laboral me impide tomar decisiones dentro del TSE", agrega en partes sobresalientes de su carta.

En tanto, los presidentes de las cámaras de Senadores, Adriana Salvatierra, y de Diputados, Víctor Borda, afirmaron que la determinación "no genera crisis en el funcionamiento institucional de ese Órgano

La titular del TSE, María Eugenia Choque, aceptó la decisión de Sandoval y le deseó suerte.

Insistió en aclarar que "el trabajo de Sala Plena es una instancia colegiada de decisiones colegiadas y en base a la estabilidad y la institucionalidad de las decisiones son respetadas".

De los siete vocales elegidos por el Legislativo en 2015, tras la crisis del ente, tres dimitieron de sus cargos y las dos, con las mismas observaciones. De los disidentes solamente queda Antonio Costas frente a Eugenia Choque, Idelfonso Mamani y Lucy Cruz, designada por el presidente Evo Morales.



LA PELÍCULA LLEGA A LOS CINES DEL PAÍS.

Estreno esperado

"Cómo entrenar a tu Dragón 3"

Inf. Pág.3, 2do. Cuerpo

La trilogía legendaria de una divertida aventura de dragones llega hoy a la pantalla gigante del país con el estreno "Cómo entrenar a tu Dragón 3" del director Dean De-Blois, filme que tiene un perfecto y doloroso cierre de la saga.

Hipo y Chimuelo finalmente descubrirán sus verdaderos destinos: ser el jefe del pueblo y gobernante de Berk, a lado de Astrid y ser el dragón líder de su propia especie.

Como ambos se convierten en líderes, pondrán a prueba los lazos de su relación como nunca antes, ante la amenaza más oscura que han enfrentado, así como la aparición de una furia luminosa.

El dragón y su jinete pelearán juntos para proteger aquello que han atesorado desde siempre.

Designada interinamente

Nadia Cruz es Defensora del Pueblo

> Fue electa con 96 votos de los asambleístas

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

El pleno de la Asamblea Leslativa designó ayer a Nadia Alejandra Cruz Tarifa en la Defensoría del Pueblo, de manera interina, con un respaldo de 96 votos de los asambleístas presentes en la sesión ordinaria.

Cruz Tarifa nació en La Paz, el 10 de diciembre de 1982. Es

abogada, cursó una maestría en Derecho Constitucional y Procesal Constitucional. Tiene diplomados en Economía Plural y Comunitaria, Liderazgo y Ciudadanía y en Educación Superior.

Fue parte de la Defensoría entre 2012 y 2014, como Profesional en Derechos Humanos-Asesoría Constitucional y Legislativa v como Iefa Nacional de Servicios a la Ciudadanía. En 2016 retornó a la institución y fue nombrada Jefa Nacional de Åtención y Prevención de Conflictos; después fue designada como Adjunta para la Defensa y Cumplimiento de los DDHH.



NADIA ALEJANDRA CRUZ TA-

Bolívar

Ganó pero no le alcanzó

Bolívar le ganó por 3 a 2 a Defensor Sporting en el estadio Luis Franzini de Montevideo (Uruguay). La victoria no le sirvió para pasar a una siguiente fase de la Copa Libertadores de América.

Inf. Suplemento Deportivo



LÓPEZ (D) DE DEFENSOR DIS-PUTA EL BALÓN CON GUTIÉ-RREZ (I) DE BOLÍVAR.

Goleó el Tigre

The Strongest sometió a Real Potosí anoche, por 4 a 1, en cotejo disputado en el estadio Hernándo Šiles de esta ciudad, por la tercera fecha del fútbol profesional boliviano.

Inf. Suplemento Deportivo



ACCIONES DEL PARTIDO DIS-PUTADO ANOCHE.



CONTINGENTE POLICIAL OBLIGA A MUJERES DE HUANUNI A RETIRARSE DE LA PLAZA MURILLO.

Reprimieron a desempleados de Huanuni

Inf. Pag. 7, 1er Cuerpo

Los pobladores desocupados del centro minero de Huanuni que llegaron a la ciudad sede de Gobierno para pedir al Gobierno fuentes de empleo fueron echa-dos de la plaza Murillo por un fuerte confingente policial antimotines que los obligó a retirase, haciendo uso desproporcionado de fuerza, inclusive contra mujeres que marcharon desde ese centro minero.

El pasado 17 d enero, un gruoo de ciudadanos de Huanuni Îlegó con el objetivo de pedir al Gobierno la creación de fuentes de empleo para la población joven de esa región; y a fin de ser escuchados iniciaron un plantón, en graderías de la plaza frente al Palacio de Gobierno, como medida de protesta.



2150900-2150901-2150902-76580040-76580041-76580048- 76580049